

## MÁS DE 80 MIL MILLONES INVERTIDOS EN ARAUCA EN GESTIÓN DEL RIESGO

- El Departamento en 5 años fortaleció sus capacidades e infraestructura para soportar los embates producidos por el cambio climático.
- Dir UNGRD recordó la responsabilidad que tienen los Alcaldes para evitar asentamientos en zonas de alto riesgo.



**Arauca, 16 de marzo de 2018.** Así lo manifestó el director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez quien adelantó en la ciudad de Arauca un Consejo Departamental y Municipal de Gestión del Riesgo y recordó la necesidad de seguir trabajando con las autoridades en los Planes de Ordenamiento Territorial para evitar que las comunidades se ubiquen en lugares de alto riesgo y se eviten emergencias, a pocos días de empezar la primera temporada de lluvias en gran parte del territorio nacional.

En un periodo de 6 años se han realizado para mitigar el riesgo en el departamento 6 obras de gran impacto como el puente vehicular en Tame, la construcción de obras de protección en el río Casanare y Cravo Norte; la protección marginal del sector Peralonso en Arauquita, las obras de protección de inundación y erosión en el municipio de Arauca, así como la rehabilitación de la infraestructura vial y recuperación de orillas del río Arauca y afluentes en Saravena.

Igualmente se han fortalecido las capacidades en departamento en cuanto a maquinaria amarilla, asistencia humanitaria, materiales de construcción, subsidios de arriendo y se han realizado obras de emergencia en los municipios de Saravena y Arauca.

Para la vigencia 2018 se tiene proyectada una inversión en obras de mitigación por valor de 27.712 millones de pesos, lo que significa mayor infraestructura para enfrentar los efectos del cambio climático.

De la misma manera y aprovechando la asistencia de las entidades departamentales, municipales y de socorro, se adelantó una reunión preparatoria para estructurar el plan de trabajo que se va a adelantar en los municipios fronterizos con la comunidad venezolana que hoy se encuentra en Colombia, para levantar un registro que permita identificar con mayor exactitud el número de connacional que hoy permanecen en este país, siguiendo instrucciones del Gobierno Nacional.

A la reunión asistieron la Secretaria de Gobierno de la Gobernación de Arauca, El Alcalde de Arauca, Cancillería, Defensoría del Pueblo, Personería, Policía, Ejército, Defensa Civil, Cruz Roja, los Coordinadores Departamental y Municipal de Gestión del Riesgo y funcionarios de la UNGRD.

---

Oficina Asesora de Comunicaciones  
[www.gestiondelriesgo.gov.co](http://www.gestiondelriesgo.gov.co)  
PBX: +57 (1) 5529696 Ext: 500  
PBX: +57 (320)2407014

